

## **Fusion von Tradition und Zukunft.**

Das Posthotel Achenkirch in Tirol blickt zurück auf eine hundertjährige Vergangenheit und hat auch immer die Zukunft im Visier.

Als Karl und Karin Reiter Mitte der Siebziger Jahre das altherwürdige Posthotel Achenkirch übernahmen, etablierten sie das Traditionshaus zum ersten Wellnessresort Österreichs! Ihre Liebe zu den Pferden beflügelte sie zudem, die ersten Lipizzaner von der Spanischen Hofreitschule in Wien, an den Achensee zu holen.

Mit der Jahrtausendwende hat sich das Stammhalterblut des Posthotels entscheidend verjüngt. Karl C. Reiter knüpft seitdem nahtlos an die Erfolge seiner Eltern an. Seine zukunftsweisenden Projekte finden Anerkennung weit über die Grenzen Österreichs hinaus. Trotz allem vergisst er zu keinem Zeitpunkt, auch den Blick nach hinten zu richten – auf ein traditionelles Erbe, das es zu bewahren gilt.

Über all die Jahre ist es ihm gelungen – mit viel Herzblut und visionären Ideen – ein einzigartiges Erwachsenenresort am Achensee, dem größten See Tirols, zu erschaffen. Dabei wurden zu keiner Zeit die Stützpfeiler ihrer Schaffenskraft und damit die Wurzeln des Erfolges in Frage gestellt: die eigene Landwirtschaft, die Natur, ein besonderes Augenmerk auf die Verwendung heimischer Produkte in der exklusiven Gastronomie, Nachhaltigkeit bis in die letzte Faser der Machbarkeit – und unermüdlich den Gast in den Mittelpunkt sämtlicher Ideen zu stellen, bilden das Grundgerüst des erfolgreichen Familienbetriebs. Ständige Veränderung und Evolution sind die antreibenden Impulse, die das 5-Sterne-Hotel mitsamt dem 9-Loch Posthotel Alpengolfplatz, so einzigartig machen.

Das Posthotel Achenkirch erfindet sich mit jeder ergriffenen Modernisierung oder treffender gesagt „Innovation“, immer wieder aufs Neue. So lässt sich auch der vor gut zehn Jahren eingeführte Wandel des beliebten Familien-Wellness-Hotels hin zu einem reinen Wohlfühl-Resort nur für Erwachsene ab 14 Jahren erklären. „Die Reise zum Ich“ – wie das Motto des Posthotels lautet, ist bis in den kleinsten Winkel zu spüren.

Ein Team von rund 180 Mitarbeitern, vom Yogameister bis zur Urlaubsassistentin, begleitet die Gäste auf ihrer wundersamen Reise zum Ich. Die übrigen Zutaten, wie das exklusive Wellness-Areal mit Spa-Bereich samt „Versunkenen Tempel“ oder dem Yin Yang-Pool und die Innen- und Außenbecken bieten Bade- und Schwitzvergnügen auf über 7.000 m<sup>2</sup> - eine Wohlfühl-Oase, die im Alpenraum ihresgleichen sucht.

Zum 100 jährigen Jubiläum wurde jüngst das alte Stammhaus neu erbaut und einzigartige Signature Suiten eingeweiht, konzipiert nach dem japanischen Ästhetik-Konzept „Wabi Sabi.“ Zudem konnte kürzlich die High EnerQi Kulinarik und das Gesundheits-Restaurant „Tenzo“ mit vorwiegend regionalen Zutaten auf Basis der TCM Lehre (Traditionelle Chinesische Medizin) eröffnet werden.

Im Rahmen dieser Neuerungen entstanden auch sogenannte Kreativräume für Seminare, Ruhe-, Lese- und Spielräume, ein In- und Outdoor Fitnessraum mit Kletterwand und ein legeres Bademantel-Restaurant mit Terrasse für die schönen Stunden zu zweit.

Gespannt sein darf man, welche zukunftsweisenden Visionen Familie Reiter weiterhin plant, um die „Reise zum Ich“ noch komfortabler zu gestalten.

**Information:** Posthotel Achenkirch, 6215 Achenkirch/Tirol, Telefon: 05246-6522, [info@posthotel.at](mailto:info@posthotel.at), [www.posthotel.at](http://www.posthotel.at)

3.215 Zeichen